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С Х О РО Ш И М  З А Д Е Л О М
Высокими производственными показателями 

встретил Новый год трудовой коллектив завода 
бытовой химии.
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Досрочно выполнены были 
договоры на поставку выпус
каемой продукции, почти 
шестьдесят наименований. И 
пользуется она все большим 
спросом в различных регио
нах страны.

Еще в начале декабря кол
лективы бригад и цехов на
чали сообщать о досрочном 
выполнении производственно
го плана: технологическая
смена А. П. Исупова цеха 
138-139 (начальник И. И.

Крюков), цех № 226 (на
чальник К. С. Тинтуляк) и 
другие.

По итогам соревнования 
среди предприятий города, 
выпускающих товары народ
ного потребления, ЗБХ уве
ренно лидирует.

Уже в середине декабря за
вод выполнил плановые зада
ния года, выпустив продук
ции на 84,5 миллиона рублей.

На вопрос об истоках успе
ха директор завода Николай

Павлович Константинов от
ветил:

— Коллектив взял на воо
ружение новые формы хозяй
ствования, год работает на 
аренде. Это первый случай в 
объединении «Ангарскнефте- 
оргсннтез».

Аренда—шаг »в завтрашний 
лень. И эта передовая форма 
оценена коллективом по до
стоинству. Судите сами хотя 
бы по главному факту. Этот 
показатель по отношению к 
1988 году по выпуску про
дукции вырос более чем на 
5 миллионов рублей. Причем, 
коллектив сократился на 50 
человек. Нужно учесть и не
изжитые трудности, создава

емые железнодорожниками в 
отгрузке продукции.

Из-за нехватки вагонов и 
контейнеров на • заводских 
складах скапливалось от 250 
тонн (ноябрь) до 1400 тонн 
(декабрь) продукции. И это 
при ее нехватке у населения!.. 
Отражается все это и на 
производительности, и на на
строении коллектива, сбивает 
с ритма четко отлаженной ра
боты. Следует добавить, что 
культура отношений здесь 
соответствует высокому уров
ню производства. Отсюда и 
результаты. Совсем не слу
чайно, что на ЗБХ почти нет 
текучести кадров.

И. АМОСОВ.

ветеран производства Семен Александрович Ерохин ра
ботает в котельно-сварочном цехе РМЗ уже 28 лет. За свой 
ударный труд он удостоен орденов Трудовой славы 3-й и 2-й 
степеней. А вот у Сергея Савенкова все еще впереди. Он 
пришел в бригаду Ерохина шесть лет назад после демобили
зации из рядов Советской Армии.

На снимке: бригадир КСЦ РМЗ С. А. Ерохин, слесарь-
копольщнк С. А. Савенков. Фото А. МАКЕКО.

ЧТОБЫ ЗНАТЬ ИСТОРИЮ
Несмотря на молодость на* 

шего городе, он уже имеет 
сьою историю. Есть Р' нем 
улицы, наэват*ые в честь зем 
ляков; есть первые дома, 
улицы, с которых начинался 
город; есть, наконец, парни, 
которые отдали свои жизни, 
выполняя интернациональный 
долг. И есть в нашем горо
де человек, который очень 
хочет. ч(то6ы обо всем этом 
з»нали все житегти Ангаоска, 
особенно молодые.

Имя этого человека — Гри* 
невич Анна Корнеевна, ра
ботник ВООПиК. Это по 
ее инициативе установлены 
мемориальны© доски на ули
цах Потаповой, Файзулинэ, 
Московской, Октябрьской, на 
здании 1-го поселкового Со
вета, на школах № 10 и 31, 
где учились воиньгафганцы 
Н. Жданов и А. Комков; на 
музее часов — основателю 
коллекции Курдюкову Павлу 
Васильевичу.

Анна Керне ев на — человек, 
проживший в Ангарске более 
30 лет, влюбленный 8 него.

В большой работе по соз
данию летописи города и об
ласти помогает ей совет тру
дового коллектива ПО «Ан* 
парскнефтесргсинтез». Это 
их финансовая поддержка — 
а она заключается в отчисле
нии средств на открытие ме
мориальных досок, на под
готовку и проведение празд
ников улиц, микрорайонов, 
города, а часть из них пошла 
на реставрацию ледокола 
«Ангара» и восстановление 
Спасской церкви — дала 
возможность провести все 
эти ддероприятия

Т. САТОРНИК.

Досрочно

А Д Р Е С  А Н Г А Р Ч А Н

Руководство тбилисской эксперимен
тальной мебельной фабрики от имени 
пострадавших от стихийного бедствия в 
республике благодарит коллектив объе
динения «Китойлес» и ангарчан за опе
ративную, полную и качественную от
грузку лесоматериалов для строитель

ства домов пострадавшим.
Ваши устремления в помощи — яркая 

страница поддержки и дружбы между 
народами Союза ССР, в которой так 
нуждается вся страна на данном этапе.

Директор М. А. ЧЕЛИДЗЕ.

© СООБЩАЕТ КОРПУНКТ УРСА

Инициатива—первый помощник
Мы живем в такое время, 

когда благосостояние трудо
вых коллективов в первую 
очередь зависит от личного 
вклада каждого члена этого 
коллектива в общее дело. Ко
нечно, не так просто отойти 
от тех направлений, по кото
рым многие жили еще совсем 
недавно.

Но для того, чтобы все же 
вырваться из плена безыници
ативности, безответственности, 
а порой и безучастности, нам 
необходимы такие люди, ко
торые могут заразить осталь
ных человеческим обаянием, 
отсутствием равнодушия, сер
дечной добротой, неиссякае
мыми энергией и оптимизмом.

В нашей профсоюзной ор
ганизации таких людей не
мало. Более 10 лет возглав
ляет комиссию по работе с 
детьми и молодежью Л азаре
ва Валентина Спиридсновна.

Работа комиссии обширна и 
ответственна, и делать ее ну
жно с желанием и взаимопо
ниманием. При загруженности 
по основной работе и по до
му (у нее двое детей и девять 
внуков, над тремя из кото
рых она несет опекунство) 
надо суметь выкроить время 
для забот общественных. И 
теперь, когда Валентина Спи
ридоновна достигла пенсион
ного возраста, она продолжа
ет оставаться в рядах проф
союзного актива и щедро де
лится своим опытом с моло
дежью.

Жилищно-бытовую комиссию 
при нашем профкоме воз
главляет ветеран профсоюза 
Абрамов Игнат Давыдович. 
Успеху работы этой комиссии 
во многом способствует его 
самоотдача и творческий эн
тузиазм. Соблюдение жнлищ- 
ке?г законодательства, пра

вильность постановки в оче
редь и распределение жилья, 
оказание практической помо
щи в рассмотрении спорных 
вопросов—всем этим он зани
мается с большой заинтересо
ванностью.

На прошедших отчетно-вы
борных собраниях в коллек
тивах подразделений на аль
тернативной основе избраны 
снова председателями проф< 
комов Шубина М. А. — тар
ная база, Савина Т. Ф. — 
ИВЦ, Савватеев В. А. — 
КМТС. На выборах в их 
адрес прозвучало много доб
рых слов за заботу и внима
ние к людям.

Л. БАДРЕВСКАЯ, 
председатель объединен
ного комитета лфофсоюн 
зов урса.

Городской исполнительный 
комитет поздравляет коллек
тив Ангарского городского
производственного объедине
ния бытового обслуживания 
населения с Досрочным вы
полнением государственного 
плана 1989 года, желает даль
нейших трудовых успехов в 
улучшении обслуживания на
селения города, творческих
успехов и удач.

П РИ ЗО ВЫ Е
МЕСТА

завоевал в минувшем году 
в областном смотре-конкурсе 
по реализации старо? литера
туры магазин «Букинист», а 
первое место в области за 
распространение политичес
кой литературы, плакатов и 
открыточной продукции — 
весь куст ангарского книго
торга.

Как сообщила в редакцию 
газеты директор Л. В. Мило- 
ванова, работники книготор
га план выполнили еще 16 
декабря. На 2 миллиона 375 
тысяч рублей покупают книж
ную продукцию горожане и 
гости Ангарска только я ма
газинах нашего города.

Первыми завершили свои 
планы «Букинист». «Аэлита», 
«Бпигантнна»..

До начала года Лошади 
работники книжных магази
нов Ангарска продали сверх 
плана книг на 125 тысяч руб
лей!

ГУРДЖААНИ (Грузинская 
ССР). Первая партия мало
габаритных двигателей новой 
модификации для бытовых
электроприборов выпущена на 
заводе сЭлектромашина» объ
единения «Грузэлектромаш». 
Металлоемкость моторчиков 
вдвое меньше, чем у преды
дущей модели, они более про
чны. Новые двигатели отправ
лены на мариупольский завод 
«Электробытприбор».

БАРНАУЛ. Большая груп
па рабочих алтяйског'» мото* 
ростроительного производст
венного объединения награж 
дена медалью сВетеран тру
да». Но это не только мо
ральное поощрение за много
летний труд. Удостоенные вы
сокого звания получают и 
денежное вознаграждение по 
итогам работы предприятия 
за год, ветеранам повышен 
размер пенсии. Ушедшие на 
заслуженный отдых продол
жают пользоваться услугами 
поликлиники, , расположенной 
на территории объединения, 
льготными путевками на от
дых.

по стране

Ш

НОВГОРОД. Вести точный 
учет молока ^не только от 
всей группы коров, как было 
раньше, но и от каждой бу
ренки в отдельности позволя
ют новы" электронные табло 
к молокопроводам, выпуск 
которых освоен на Борович- 
ском опытном специализиро
ванном заводе. Приборы обес
печат индивидуальный подход 
к каждому животному, помо
гут организовать уход и корм
ление их в зависимости от 
удоев. Освоение электроники 
для ферм потребовало техни
ческого перевооружения пред
приятия. Часть деталей завол 
будет получать по коопера
ции.

РИГА. Сам выбирать себе 
врача и учреждение для ока 
зания медицинской помоши 
вправе теперь каждый житель 
Латвии. А заработная плата 
врачей будет зависеть or ч»?с 
ла пациентов. Это новшество j 
— первый этап начавшегося 
перевода здравоохранения 
республики на принципы стра
ховой медицины, После ока
зания помощи медицинское 
учреждение направляет счет в 
больничную кассу при созда
ющемся страховом обществе 
Латвии. Страховое общество 
задумано как самостоятель
ная хозрасчетная организа
ция. Средства больничных 
касс предполагается форми
ровать из госбюджета, отчис
лений предприятий и органи
заций, а также из небольших 
взносов граждан

К сведению депутатов го
родского Совета народных 
депутатов XX созыва.

12 января 1990 г. в ДК 
«Строитель» состоится 17-я 
сессия городского Совета.

Повестка дня:
1. Организационные вопро 

сы.
2. Об утверждении времен

ного положения по переходу 
города на самофинансирова
ние и самоуправление.

3. Информация о работе ис
полкома за период между

j и 17-й сессиями.
| Открытие сессии в 14 часов.
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УТОЧНЯЯ КАНДИДАТСКУЮ ПРОГРАММУ
Трудовые коллективы треста Сибмонтажавто- 

матика, принимая участие в предвыборной кампа
нии. выдвинули кандидатом в народные депутаты 
РСФСР по национально-территориальному округу 
№ 40 КОРЫТОВА Юрия Георгиевича — началь
ника территориального строительного объединения 
«Востоксибстрой».

Ю. Г. Корытов по праву 
пользуется заслуженным ав
торитетом в коллективах 
строителей и монтажников. 
Исполняя обязанности пред
седателя областного правле
ния ВНТО стройиндустрии, он 
внес большой вклад в акти
визацию деятельности инже
нерно-технической и научной 
общественности в повышении 
технического уровня проект
ных работ, строительной ин

дустрии и строительно-мон
тажных работ. Прн его учас
тии получили развитие твор
ческие связи научно-исследо
вательских организаций с 
промышленными и строитель
ными организациями.

Большое внимание он уде
ляет вопросам социального 
развития своего коллектива. 
В 1989 году строители TCO 
получат около 1000 квартир, 
построены микрорайон для ма

лосемейных с детским садом, 
магазином, детский сад в Бо
дайбо. В Усолье строители 
ввели в эксплуатацию плава
тельный бассейн. Ведутся ра
боты по расширению курорта 
«Ангара».

Планомерно коллективы 
объединения решают продо
вольственную программу. Уже 
в этом году будет получено 
по 9 кг мяса на работающего. 
Коллективами ТСО ведется 
строительство объектов жи
вотноводства, Черемховское 
управление механизации име
ет свое крупное подсобное 
хозяйство.

Под непосредственным ру
ководством Ю. Г. Корытова 
возведены крупные комплексы 
и ряд объектов Иркутской 
области.

Корытов Ю. Г. оказывает

помощь субподрядным орга
низациям в строительстве жи
лья. Благодаря этому только 
за последние три года обес
печено железобетонными из
делиями строительство в Ан
гарске жилого дома на 144 
квартиры в 17 микрорайоне 
и двух домов (108 и 72 квар
тиры) по улице Институт
ской. Оказана помощь в стро
ительстве производственных 
баз Ангарского монтажного 
управления треста Сибмон- 
тажавтоматика в городах Ан
гарске и Шелехове.

Коллективы треста Сибмон- 
тажавтоматнка, выдвигая кан
дидатом в народные депутаты 
РСФСР т. Корытова Ю. Г., 
уверены, что он достойно бу
дет представлять строителей 
Иркутской области в высшем 
республиканском органе.

Юрий Георгиевич Корытов 
родился В" 1937 году в Слю- 
дянке, окончил в 1976 году 
Иркутский политехнический 
институт. А начинал свою 
трудовую деятельность после 
окончания черемховского гор
ного техникума проходчиком 
шахты в Черногорске Крас
ноярского края, был рабочим, 
прорабом, затем стал главным 
инженером СМУ-1 треста Ир- 
кутскпромстрой, управляющим 
трестом в Иркутске. С 1982 
года был первым замом на
чальника Главвостоксибстроя. 
С августа 1988 года — на
чальник территориального 
строительного объединения.

Ю. Г. Корытов — заслу
женный строитель Российской 
Федерации — уточняет, взве
шивает сейчас свою предвы
борную программу.

с

Открытое письмо-ответ сотруд
никам института «ВНИПИнефть»

12 декабря прошлого года в нашей газете было опублико
вано письмо работников института с ВНИПИнефть» к кол
лективу завода БВК.

— Дорогие заводчане! Пожалейте нас и наших детей, если 
вам не жаль ни себя, ни своих детей, — писали проектиров
щики.

Прошло две недели, и в редакцию пришел ответ от кол
лектива завода БВК. Мы прйводим его полностью, слово в 
слово, без единой правки, которую мы бы считали необхо
димой. Письмо подписали 284 человека.

Мы, работники Ангарского 
завода белково-витаминных 
концентратов, прочитав ваше 
письмо в городской газете за 
12 декабря с. г., были не 
удивлены (нас уже не удив
ляет безудержная травля 
нашего завода и микробиоло
гической отрасли средствами 
массовой информации, начи
ная от центральных и кончая 
местными, советскими и др. 
органами), а возмущены этим 
подстрекательством (пись
мом), которое рассчитано в 
очередной раз создать ажио
таж вокруг завода накануне 
выборов в местные Советы. 
Поскольку вы, товарищи про
ектировщики нефтехимическо
го комбината, обращаетесь к 
нам, работникам завода БВК, 
пожалеть жителей, страдаю
щих аллергическими заболева
ниями, вас и ваших детей, мы 
решили ответить вам. а также 
тем, кого вы так старательно 
агитируете через газету, рас
считывая па их неосведомлен
ность.

Давайте начнем по порядку.
Не представляйте нас ка

кими-то злодеями, которые «в 
ночное и утреннее время, в 
выходные дни, а также в дни 
НМУ» пускают запахи БВК 

. на спящих жителей города, 
«рассчитывая на крепкий сон, 
на п о л н у ю  свою ненаказуе
мость». Из вашего обращения 
можно подумать (а многие 
жители города из-за дезин
формации так и считают), что 
единственным источником за
грязнения атмосферного воз
духа и наличия запахов, ко
торые вызывают приступы ал
лергического кашля, удушья 
и т. д., является наш завод. К 
сожалению, это не так!

Правительственная комис
сия, рассматривая экологиче
скую обстайовку в Ангарске 
по поручению Совета Мини
стров СССР, в справке от 24 
ноября 1988 года констатиро
вала: «...основная доля выб
росов источников загрязнения 
атмосферы приходится на 
предприятия Минэнерго СССР
— 53% (ТЭЦ-1, 9, 10), Мин- 
нефтехимпрома СССР (ПО 
«Ангарскнефтеоргсинтез» •— 
43%), Ангарский завод БВК
— 0,7%. Остальные вредности 
3,3% выбрасывают другие 
предприятия города- а за н  
АЭМЗ. УПП АУС, пемзавод, 
транспорт и др.

Наибольшее количество 
вредностей в год выбрасыва
ет ПО «Ангарскнефтеоргсин
тез»: углеводородов —
106 тыс. тонн, серной кисло
ты — 661 т, сероводорода — 
882 т, фенола — 185 т, ам
миака — 1,4 тыс. тонн.

(Выбросы Ангарского заво
да БВК тогда составляли 15,0 
тонн в год).

На объектах нефтехимии, 
энергетики, химии города нор
мативы предельно допусти
мых концентраций веществ в 
конце 1988 г. превышали в 
1,5—4 раза, т. е. 150—400%».

Эта же комиссия констати
ровала, что на ПО «Ангарск
нефтеоргсинтез» «...функцио
нирует ряд предприятий с 
устаревшими технологи чески л 
ми процессами, на которых 
не обеспечивается соблюдение 
природоохранных норм и пра
вил работы. Не имеют пыле- 
газоочистпых установок' экс
плуатируемые печи полукоксо
вания; в цехах производства 
слабой азотной кислоты, това
ров бытовой химии имеет ме- 
гто значительная загазован
ность и запыленность. Указан
ные производства являются 
неорганизованными источника
ми загрязнения атмосферного 
воздуха города токсичными и 
канцерогенными веществами».

Комиссия также установи
ла, .что основными источника
ми выбросов вредных веществ 
в атмосферу на ПО «Ангарск
нефтеоргсинтез» (вызывающих 
спазмы) являются производ
ства полукокса, синтез-газа и 
водорода, бутиловых спиртов, 
метанола и ряд других.

А ведь все эти производст
ва проектировали вы, /товари
щи проектировщики институ
та «ВНИПИнефть»! Так поче
му же вы еще тогда не поду
мали о своих и наших детях, 
о себе и о нас??? Мы ведь 
такие же жители города. И 
доля вредностей нашего заво
да даже не сопоставима с 
той огромной массой вредно
стей, которые ежедневно ив- 
вергают на ваши и наши го
ловы производства ПО «Ан
гарскнефтеоргсинтез», постро
енные по вашим проектам.

Даже правительственная ко
миссия, ознакомившись с ра
ботой фталевого производст
ва, выявила, что ведомствен
ный контроль (СЭС ПО «Ан

гарскнефтеоргсинтез» т. Бу- 
зюн В. В.) недостаточно эф
фективен. «...Выявилось, что 
с 07. 09. 88 г. зафиксированы 
нарушения в системе катали
тического дожига, повлекшие 
увеличение нормативов выбро
са фталевого и малеинового 
ангидрида в 2 раза, а с 
17. 09. 88 г. превышение этих 
выбросов достигло 10-крат
ного размера. Мер по ликви
дации нарушений объединени
ем не предпринималось до 
09. 10. 88 г., когда появились 
жалобы населения».

Товарищи проектировщики! 
Фталевый и маленновый ан
гидрид — сильнейшие аллер- 
геновые раздражители дыха
тельных органов. Кто отрав
лял и травит вас с нами, ду
маем, теперь вам понятно.

В «Знаменке» за 12 декабря 
председатель горисполкома 
т. Шевцов А. Т. сообщает, 
что с 6 июля по 24 ноября 
1989 года зарегистрировано 
126 жалоб жителей на на
личие дурног|ахнущих запа
хов (подразумевается от 
RBK). Из них подтверждено 
43 случая. Позволительно 
спросить: «А чьи остальные 83 
случая?».

У нас, в службе охраны 
природы завода, имеются фак
ты, когда поступали жалобы 
на наличие запаха по различ
ным адресам города. Выезжая 
оперативно на вызов, выяс
нялось, что жалобщики по 
указанным адресам не прожи
вают. А те, кто проживает в 
данных квартирах, с жалоба
ми не обращались.

Считаем, что приведенных 
доводов, фактов и цифр до
статочно для того, чтобы зая
вить, что происходит букваль
но травля нашего завода не
компетентными жителями, ор
ганами печати и телевидения 
при прямом попустительстве 
руководства города.

Нам бы хотелось еще сооб
щись о том, что ученые, при
нимавшие участие в работе 
комиссии по массовому забо
леванию удушьем в октябре 
1988 г. в нашем городе, сде
лали вьГвод о комбинирован
ном воздействии вредных хи
мических веществ, не исклю
чая воздействие бёлка. По их 
мнению, «...разрешающий фак
тор. вызвавший массовое за
болевание жителей города, до 
настоящего времени не опре
делен И наиболее вероятно, 
ч^о им является одно из хи
мических веществ, входящее 
в число неконтролируемых в 
атмосфере города».

Вам, уважаемые проекти
ровщики, вероятно известно, 
что в атмосферу города вы
брасывается более 200 наиме
нований вредных химических

компонентов, а контролиру
ется всего 12. Так как же 
можно обвинять нас в отрав
лении жителей города, вас и 
ваших детей, не знал, кто и 
чем отравляет нас регодня???

Что касается наших высо
ких заработков, премий и то
варов «с китайским клеймом», 
то должны сказать, что наша 
зарплата не выше вашей, пре
мии не получаем, более того, 
потеряли в зарплате от 40 до 
70 рублей. Если вас прельща
ют китайские товары, то, по
жалуйста, приходите к нам 
работать и получайте выписки 
вместе с нами на общих ос
нованиях.

Несмотря на то, что доля 
вредностей нашего производ
ства была ничтожна мала, мы 
вынуждены были заняться 
техническим перевооружением 
производства и добились пол
ного отсутствия белка в сани
тарно-защитной и жилой зо
нах города. В ближайшее 
время будут полностью лик
видированы специфические за
пахи от нашего производства.

— Это наш практический 
ответ на прошлогоднюю 
вспышку заболеваемости в 
городе и на ваше обращение 
пожалеть ваших и наших де
тей!

А что сделали и делаете вы, 
уважаемые пр/^ектировщгГки. 
заложившие в проекты десят
ки лет назад устаревшую, не- 
говешненную технологию неф
техимического производства?

Неужели вы считаете себя 
непричастными к продолжаю
щейся напряженной экологи
ческой обстановке в городе?

Всем нам надо не критико
вать, не призывать (это мы 
все здорово умеем), а надо 
чгпоавлять сложную экологи
ческую обстановку. сложив
шуюся в нашем родном горо
де, путем внедрения безот
ходных технологий.

Мы хотим закончить наш 
ответ несколько измененным 
вашим п р и з ы в о м : «Не стоит 
продавать жизнь и здоровье 
своих детей и сограждан ра
ди» своих конъюнктурных со
ображений. которые застав
ляют вас внедоять в жизнь 
проекты, непригодные для жи
зни!

Мы абсолютно уверены, 
что это письмо в газете «Зна
мя коммунизма» напечатано 
не будет, как и множество 
других материалов. Мы уже 
не верим в справедливость и 
объективность...

От имени коллектива Ан
гарского завода БВК 
подписали председатель 
профкома В. А. Ловягин, 
председатель СТК Н. М. 
Тилькунова.

Сорок лет — таков стаж рабо
ты в Ангарском управлении 
строительства Томаса Александ
ровича Шефнера. Шесть лет на
зад он получил право на заслу
женный отдых, но ветеран ос
тался работать в родном кол
лективе — МСУ-42.

На снимке: Т. А. Шефнер.
Фото А. МАКЕКО.

Содействуя 
миру и дружбе
«А знаете ли вы, что» — 

так началась пресс-конферен
ция на английском языке для 
старшеклассников средней 
школы № 27. Стало уже доб
рой. школьной традицией про
водить такие вот мероприя
тия. С каким старанием, ин
тересом подбирали ребята ма
териалы для своих выступле
ний. Сколько юмора, задора 
вложили они в свой труд.

Перед нами делегация из 
Индии. Одетые в националь
ные костюмы, соблюдая риту
алы и традиции этой страны, 
рассказывали ребята о такой 
далекой, но теплой и друже
ственной Индии. И как во
дится на настоящей пресс- 
конференции, «журналисты» 
задавали вопросы. t

Встретились ребята и с де
легациями других стран. Мно
го «гостей» приехало к нам в 
школу в тот день из Амери
ки, Великобритании. Канады— 
никому не было тесно в шко
льном классе. В свою очередь 
«гости» поинтересовались те
ми переменами, которые про
исходят у нас в стране.

И хотя пресс-конференция 
была всего-навсего ролевой 
игрой, основанной на изучен
ном школьном материале, тем 
не менее эта игра помогла 
учащимся постигнуть азы об
щения, дружбы и доверя, ко
торые так актуальны в наше 
время.

Интересно проводится в 
нашей школе работа по ин
тернациональному воспитанию 
На базе школьного клуба ин
тернациональной дружбы ро
дилось и развивается новое 
няппявление — клуб друзей 
ЮНЕСКО.

О. ЯМЩИКОВА, 
учитель английского языка.
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ДИАЛОГ
С АРХИЕПИСКОПОМ

Второй раз Дворец культу
ры нефтехимиков приглашал 
всех желающих на встречу с 

. архиепископом Хризостомом, 
' главой Иркутской и Читинс

кой епархий. Цель встреч, 
как сообщалось в объявлении, 
— помочь возрождению нашей 
культуры, соизмерить нашу 
душу, сердце и знания с вы
сочайшими достижениями ре
лигии, искусства, нравствен
ности.

Тема встречи так и назва
на: «Религия, нравственность, 
культура — их истоки и вза
имоотношения». Начавшись с 
небольшого выступления ар
хиепископа, разговор вылился 
в многочасовой диалог с при
сутствующими.

Доверие зала к служителю 
церкви не поразило и не 
удивило, поскольку все чаще 
сегодня мы сталкиваемся с 
тем, как люди, ио^радавшись 
от лжи, истосковавшись по 
живому слову, тянутся к от
кровенному разговору.

Не звал архиепископ под 
I свои знамена. Он много гово- 
I рил о добре и милосердии, о 
| влиянии искусства на нравст- 
■ венное формирование челове

ка, о роли религии в мирской 
жизни.

А потом настал черед для 
вопросов. Они сыпались из 
зала один за одним и каса
лись самых разных сторон 
жизни страны, ее истории. 
Многих интересовало отноше
ние церкви к личности Ста
лина, к сеансам Кашпиров

ского. Взаимоотношения цер
кви и государства сегодня, 
уровень богословного образо
вания, иерархическая лестница 
служителей церкви. Круг чте
ния самого* архиепископа, его 
любимые писатели. Отноше
ние к обществу «Память» и 
к расколу иркутской писа
тельской организации. Был 
и такой вопрос: бывают ли
случаи взяточничества в сре
де духовенства, существуют ли 
тут коррупция и мафия?

Не уклонился архиепископ 
от ответа ни на один воп
рос. В чем-то с ним можно 
было не соглашаться, поспо
рить, но, надо отдать долж
ное: суть происходящих со
бытий, состояние души чело
веческой в такое трудное вре
мя церковь, ее служители 
чувствуют точно.

Изменится ли что-то к луч
шему в нашем обществе, го
роде после таких встреч? Ко
нечно, наши встречи сразу 
ничего не изменят, отве
тил Хризостом. Но если 
каждый из сидящих в зале 
станет чуточку добрее, захо
чет помочь или доставить ра
дость своему соседу, товари- 
щу4 облегчить жизнь членов 
семьи, тем самым все обще
ство станет лучше, здоровее. 
А только такое общество 
способно осуществить пере
стройку.

Мысль состоявшегося диа
лога именно такова.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

Интересными делает заня
тия с детьми воспитатель Га
лина Николаевна Бабалина—

одна из лучших методистов родителей и руководства, 
детского учреждения АУС.
За 26 лет работы много бла
годарностей она получила от Фото А. ДМИТРИЕВА.

На снимке. Г. Н. Бабалина,

СОСТЯЗАЛИСЬ ДЕВУШНИ
В Ангарске прошел занальный 

конкурс профессионального мас
терства среди работников тор
говли. Участницы из Чуны, Вихо- 
ревки, Байкальска и Ангарска 
два дня соревновались в мастер
стве торгового сервиса.

К сожалению, первое место до
сталось не ангарчанкам. Они 
разделили второе и третье ме
ста, соответственно продавец не
продовольственных товаров Ляна 
Изместева из магазина № 27 ор- 
са АУС и контролер-кассир Еле
на Никитина из магазина № 62 
орса АУС: Им достались денеж
ные призы — 150 и 100 рублей.

Завершился профессиональный 
конкурс состязанием девушек в 
красоте, хороших манерах и на 
ходчивости. Первой красавицей 
з присвоением звания «Мисс 
горговля-89» стала Светлана 
Кравченко из Вихоревского орса. 
Ее короновали и вручили бес
платную турпутевку в Венгрию.

н. ИЛЬИН.

„В  городе Сочи темные ночи“
Пожалуй, еще не утихли страсти по «Маленькой Вере», а 

творческая группа, создавшая эту киноленту, почти в пол
ном составе во главе с режиссером В. Пичулом и сцена
ристом М. Хмелик закончила на киностудии им. М. Горького 
свою новую работу — художественный фильм «В городе 
Сочи темные ночи». Одну из главных ролей здесь вновь ис
полняет Наталья Негода.

Трудно пришлось в этот раз режиссеру. Ведь создать 
что-то серьезное после «Маленькой Веры», имевшей столь 
шумный успех, не так просто. Удалось ли Пичулу спра
виться с этой сложной задачей, судить зрителям.

Вот что говорит 0 своей новой работе сам режиссер: «Я
стараюсь делать такие фильмы, которые нельзя было бы 
пересказать словами. . Чтобы только посмотрев фильм, зри
тель решил (каждый для себя), что хотел сказать режиссер. 
Скажу лишь, что задумывался фильм «В городе Сочи тем
ные ночи» как современная история любви. О нас, о нашей 
жизни. Решена лента в жанре трагикомедии».

Кинолентой «В городе Сочи темные ночи» мы продолжим 
традицию предварительного показа фильма задолго до его 
выхода на широкий экран.

В нашем городе вы сможете познакомиться с новой кино
лентой В. Пичула 5 и б января в кинотеатрах «Родина» и 
«Мир». С. САФОНОВА, ст. редактор кинопроката.
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НА ПОТРЕБИТЕЛЬСКОМ РЫНКЕ
Сегодня торговля, ее проблемы вызывают, пожалуй, самый 

жгучий интерес у населения. Изменилось ли положение на 
потребительском рынке в наступившем году? Или нудные 
очереди по-прежнему будут «съедать» наше драгоценное вре
мя? _  эти вопросы мы адресовали заведующей отделом 
торговли горисполкома Тамаре Григорьевне МАТЯЩУК.

— Система продажи това
ров повышенного спроса, к со
жалению, останется прежней, 
поскольку практически на 
многие группы товаров сохра
няется дефицит. По-прежнему 
по решению профсоюзных ко
митетов и советов ветеранов 
будут распределяться при по
ступлении' дубленки, мужские 
и женские, пальто, шапки, во
ротники из натуральных ме
хов, унты, мебель гарнитур
ная импортного и отечествен
ного производства стоимостью 
до 3,5 тысячи рублей, автомо
били всех марок, авторезина, 
все двухкамерные холодиль
ники, стиральные машины с 
центрифугой и типа «Малют
ка».

Льготы установлены только 
для ветеранов и инвалидов 
войны, воинг/в-интернацио- 
налистов, ветеранов трудово
го фронта, многодетных мате
рей и инвалидов по зрению. 
Это значит, что они могут 
записаться в очередь в мага
зинах по месту жительства 
на приобретение временно 
отсутствующих в продаже та
ких товаров, как холодильни
ки (кроме двухкамерных), 
морозильные камеры, сти
ральные и швейные машины, 
пылесосы. 20 процентов от 
партии поступивших товаров 
будет выделяться для прода
жи этой категории населения.

— Тамара Григорьевна, в

прошлом году при гориспол
коме была создана комиссия 
по распределению дефицитных 
товаров. Оправдала себя ее 
деятельность?

— Безусловно, такая ко
миссия сегодня необходима. 
Хотя пока не изжита полно
стью спекуляция, есть факты 
продажи талонов и выписок 
профсоюзных комитетов, а 
также только что выкуплен
ных товаров по ценам, пре
вышающим государственные в 
2—3 раза, все-таки удалось в 
какой-то мере решить вопро
сы социальной справедливос
ти при распределении дефи
цитных товаров.

В наступившем году ко
миссия будет распределять 
такие товары, как полотенца 
и пледы импортные, шарфы 
мохеровые, швейные изделия 
капстран, трикотаж и обувь 
спортивную импортного про
изводства, сапоги женские и
мужские импортные, пальто 
детское меховое натуральное, 
парфюмерные товары импорт
ного производства, компакт- 
кассеты

— Можно сегодня сказать, 
какая поставка товаров ожи
дается в нынешнем году?

— Практически фонды на
многие товары остались на 
уровне 1989 года. Но в связи 
с резким изменением конъ
юнктуры, неравномерностью 
.поставок и ажиотажным

спросом на многие промыш
ленные и прЬдовольственные 
товары исполкомом принято 
решение об утверждении норм 
отпуска на отдельные това
ры в одни руки с 1 января 
1990 года.

— Например?
— На ниточные изделия, 

шампунь, одеколоны и спирто
содержащие лосьоны, кол
готки. женские и детские, по
лотенца и постельное белье; 
а на изделия из золота, на 
ковры, сервизы импортные 
установлена продажа в од
ни руки не более одного вида 
товара.

— Это решение распростра
няется и на продовольствен
ные товары?

— Да. К примеру, норма 
продажи сыра — 500 г, мо
лочных и овощных консервов
— не более 5 банок, конди
терских изделий — 1 кг чая 
—300 г. кофе—1 банка, крупы
— не более 1 кг в ассорти
менте, хлеба — 2 кг. муки
— 2 кг, цитрусовых — 2 кг.

— Каким образом в такой 
ситуации будут снабжаться 
торгово-закупочные коопера
тивы?

— В настоящее время в 
горисполкоме идет перереги’* 
страция кооперативов. Уста
новлено: многие из них сами 
ничего не изготавливают, за
нимаются с к у п к о й  и переппо- 
лажей государственных и ко
оперативных товаров. В свя. 
яи с этим назрела необходи
мость переспециализации или 
зякоытия таких кооперативов.

Готшсполком принял ре
шение запретить отпуск всех 
видов продовольственных и

примышленных товаров коопе- 
г^тивам и лицам, занимаю
щимся индивидуальной тру
довой деятельностью.

— Конечно же, население 
волнует и вопрос, взорвавший 
в прошлом году всю страну, 
— так называемый «мыль
ный». Какие фонды на этот 
год?

— Пока что сохраняется 
талонная система. Нормы на 
первый квартал, согласно име
ющимся ресурсам, установле
ны следующие: на мыло хо
зяйственное — 1 кусок, на 
мыло туалетное — 200 г, на 
моющие (порошки) — 1 кг 
200 г.

Пользуясь случаем, хочу 
предупредить покупателей: не
реализованные талоны на мы
ло и порошок за 4-й квартал 
и второе полугодие 1989 года 
отовариваться не будут.

— Давайте, Тамара Гри
горьевна, проясним и вопрос 
с винно-водочными...

— И на эту группу товара 
остается пока талонная си
стема. Нормы отпуска преж
ние: одна бутылка водки или 
ликеро-водочных на водочный 
талон и 2 бутылки вина, шам
панского или коньяка — на 
винный талой.

Но с 1 декабря 1989 года 
изменен режим работы мага
зинов и отделов, торгующих 
винно-водочными изделиями, 
установлены часы работы с 
13 до 19.

Хочу обратить внимание 
населения: по решению гор
исполкома переведены на зим
ний режим работы магазины, 
торгующие промышленными 
товарами, — с 10 до 19 часов,

в субботние дни — с 10 до 18
часов.

Согласно решению горис
полкома сокращена на один 
час работа продовольствен
ных магазинов. Установлены 
дежурные магазины: в цент
ральной части — № 77
(пр. Карла Маркса), в юго- 
западной части — № 62 «Ан
гарский» (6а микрорайон) и 
«Рассвет» (182-й квартал). 
Часы работы дежурных ма- 
газинов:с в зимний период — 
с 9 до 21 часа, в летний — 
с 9 до 22 часов.

В общественном питании 
дежурными станут кафе «Ла- 
д&». «Блинная» (178-й квар- 

, тал), «Пельменная» (58-й 
квартал), столовая № * 19
(пр. Карла Маркса). часы 
работы — с 7 до 20 часов, 
без выходных.

— Тамара Григорьевна, что 
бы вы хотели пожелать ан- 
гарчанам в наступившем го
ду?

— 1989-й год закончился. 
И хотя торговля план выпол
нила, я понимаю, что поку
пателю от этого не легче. 
Прилавки все больше пусте
ют, очереди становятся все 
длиннее.

И все-таки выход из соз
давшегося положения можно 
найти, если по-серьезному, по- 
государственному помогут ре
шить проблему наши пред
приятия. Более 200 наимено
ваний товаров не хватает се
годня на прилавке. Нужно 
помочь торговле — ведь ра
ботать в условиях жесточай
шего дефицита чрезвычайно 
трудно, уходят опытные кчд- 
ры. А главное — нужно по
думать о покупателе. Удов
летворить спрос на самое не
обходимое. В этом рижу я 

• нашу главную задачу.
Интервью вела 

Н. БАРМАНОВА,

L
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ИМЕННЫЕ МЕДАЛИ ВЕТЕРАНАМ

, На заводе бытовой химии открылся музей исто
рии предприятия. 22 декабря 1967 года пущен в 
эксплуатацию ЗБХ, поэтому решено ежегодно в 
этот день отмечать рождение предприятия, чество
вать ветеранов. Нынче отлили именные медали и 
вручили каждому старейшему работнику завода.

О. ТОН.

К У Л Ь Т У Р И З М
НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ МУЖЧИН

В Москве проходил Всеросскйскпй семинар руководителей 
хозрасчетных физкультурно-спортивных центров, где отме
чалось, что развитие и популярность получает атлетическая 
гимнастика.

Если раньше на культуризм 
было наложено вето, а допу
стимость женщин до грифа 
штанги рассматривалась по
ступком Экстравагантным, то 
теперь считается, что атлети
ческая гимнастика для жен
щин не противопоказана, на
против — полезна, является 
эффективным средством нор
мализации веса тела, улучше
ния его пропорций, укрепле
ния здоровья.

Особенностью атлетической 
гимнастики у женщин являет
ся то, что на занятиях не 
применяются силовые упраж
нения с тяжелыми снарядами; 
увеличение объема и интен
сивности нагрузок более пла
вное, более последовательное.

Основная цель АГ для 
женщин -  улучшение общей 
физической подготовки, ук
репление здоровья, достиже
ние красивых форм.

Пионером женского культу
ризма в Ангарске по праву 
считаем тренера спортклуба 
«Сибиряк» Николая Никола
евича Попова.

Городской хозрасчетный

центр «Эстет» (который вы
пускает рекламный пресс- 
бюллетень «Ангарск спортив
ный») в содружестве со 
спортивным клубом «Ангара» 
оборудует зал для культури
стов города в плавательном 
бассейне. Здесь будут зани
маться новички и члены 
сборной команды города. 
Среди них призеры меж
дународных встреч . Владимир 
Гусев, Евгений Пахмутов, при
зеры Приангарья Андрей Жир- 
наков, Владимир Михайлов, 
Виктор Яворский и другие.

В мае во Дворце культуры 
нефтехимиков ГХЦ «Эстет» 
организует молодежный спор
тивный вечер «Весеннее ат
летическое шоу» с приглаше
нием лучших культуристов 
Приангарья.

Запись начинающих произ
водится на стадионе «Ангара» 
(вторник, четверг с 11 до 12 
часов, с 17 до 18 часов), ком
ната «Фигуристы», тел.: 
2-26-16.

А. МИРОНОВ, 
председатель центра 
«Эстет».

СЛУЖБА СЕМЬИ
ЗНАКОМСТВА

382-ж
Стройная, симпатичная женщина (42-162-66), увлечения 

разносторонние, желает познакомиться с серьезным мужчи
ной до 47 лет. Любителей спиртного прошу не писать.

383-ж ( 
Надеюсь на счастливую ‘встречу с порядочным мужчиной'

до 57 лет. Мне 52 года.
384-м

Мне 24 года, рост 170, рабочей профессии. Познакомлюсь 
с девушкой от 20 до 26 лет, способной ценить семейное 
тепло. Проживаю в поселке, возможны варианты переезда.

***
Наш адрес: г. Ангарск, п/о 41, а/я 4586, для абн. №...

Подарки детям
Под Новый год принято делать подарки зна

комым и родным, особенно детям.
Комитет комсомола техникума легкой про

мышленности совместно с сектором «Милосер
дие» при совете соуправлення решили сделать 
подарок детям Дома ребенка. Питомцы его — 
наши старые знакомые. Завязавшаяся дружба, 
надеемся, будет долгой и крепкой.

Учащиеся и преподаватели техникума собра
ли 165 рублей и купили платьица, рубашки н 
игрушки нашим друзьям.

Мы понимаем, что наши деньги — это капля 
в море, но ребята искренне хотели сделать при
ятное малышам. Думаем, что это только нача
ло. И пусть Новый год для детей начнется с
их радостной улыбки.

Е. ДРОНОВА, 
секретарь комитета комсомола.

•  • • •  • • • •

ВСТРЕЧА В «ПИНГВИНЕ»
Клуб молодых специалистов производствен

ного объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» про
вел новогоднюю встречу в кафе «Пингвин».

За три часа вечера молодые инженеры спрес
совали столько конкурсов, шуток, аукционов, 
что могло бы хватить на несколько встреч.

Среди многочисленных пожеланий было и та
кое — насытить новый 1990 год фейерверком 
полезных дел, замечательных идей с непремен
ным их внедрением в производстве. Пожелание 
прекрасное — остается только его выполнить.

И. М А Р А Т .
Моя любимая игрушка.

Фото А. МАКЕКО.

Е ж едневно в 14 точках...
Руководство, совет трудового коллектива Ан

гарского завода БВК считают необходимым ин
формировать жителей Ангарска о результатах 
анализа проб воздуха в городе на содержание 
специфического белка (паприна). Отбор проб 
воздуха и выполнение анализа осуществляются 
заводской лабораторией ежедневно в 14 точках 
города и санитарно-защитной зоны от пос. Юго- 
Восточный до 22-го микрорайона. .

Для оценки загрязнения атмосферного возду
ха специфическим белком (паприном) использу
ется широко применяемый в медицинской прак
тике метод РНГА, который обладает высокой 
чувствительностью и избирательностью. Методи
ка определения белка в выбросах предприятий 
микробиологической промышленности утверждё- 
на Минздравом СССР и Госкомгидрометом

СССР в 1984 г.
Кроме заводской лаборатории, в городе еже

дневно осуществляется отбор проб гидрометео
службой, Институтом гигиены труда и профза
болеваний. Анализ проб производит баклабо- 
ратория СЭС.

С момента пуска реконструированных сушиль
ных установок за период с 01. 06. 89 г. по 
01. 12. 89 г. по санитарно-защитной и селитеб
ной зонам выполнено заводской лабораторией 
2550 анализов; баклабораторией СЭС — 
522 анализа. Специфический белок во всех про
бах отсутствует.

С #таем  нужным отметить, что выбросы за
вода, имеющие специфический запах, в своем 
составе белка не имеют. О. ТЮТРИН,

начальник отдела охраны природы ЗБВК.

(2 серии).- 10, 13, 16, 18-30, 20.50. 
«ПИОНЕР» — Сказка о Маль“

хдт.п К И Н О  г«МИР» — В городе Сочи тем-
яь»* почи (2 с.). Р . !4, 17, 20.

«ГО Д И Н А  В городе Сочи
тгмчые ночг (2 с.). 10, 13, 16,
11), 21-50.

«ГРЕНАДА» — Финист — яс“ 
ный сокол. 10, 12, 14, 16. С тече“
нием времени (2 с.). 18, 20-30.

«ПОБЕДА» — Человек из Рио. 
cepi 
:ПИ

чише-Кибальчише. 10, 12, 14.
Враг мой. 16, 18, 19-50, 21-30.

Кинотеатру «Пионер» требует
ся дворник.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Кинг
Конг (2 с.). 16, 19. Волчонок 
среди людей. 14.

«ОКТЯБРЬ» — Танцор «Дис
ко» (2 с.). 13, 16, 19-30. Она с 
метлой, он в черной шляпе. 11.

«ЮНОСТЬ» — Зал «ЛУЧ» -  
Приговоренный. 10, 12, 14 (удл.), 
16-20, 18-10, 20, 21-50.

Зал «ВОСХОД» — Бесконеч
ная история. 9-40, 13-30, 15. Бег
лецы. 11 (удл), 17 (удл.), 19-10, 
21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Ми
на. 19.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Алень
кий цветочек. 13. Побег. 18, 20.

СРОЧНО КУПИМ
Ангарский Центр НТТМ «ПО

ИСК» приобретет оборудование:
токарный станок по дереву, 

фуговальный станок, рейсмусный 
станок, комбинированный ста
нок типа КС-123 или аналогич
ный, шлифовальную машину 
«Болгарка».

Закажет изготовление меха
нического пресса;

Приобретет пиломатериалы, 
нитролаки НЦ-223, НЦ-235, лак 
ПФ-2836, наждачную бумагу, 
гвозди и шурупы, клеи — мезд
ровый, казеиновый, ПВА.

Наш адрес: 665806, г. Ангарск, 
а/я 5933, справки- по телефону: 
9-71-01.

Промтоварная база урса пред* 
лагает организациям и населению 
для хозяйственных нужд ящики 
фанерные и из ДВП импортные 
по цене Г руб.; для мыт**" полов, 
окон, автомашин г г г - л  раз
ных размеров по zzrr. -G0 
3 руб. ббргдатг-г.я пл адресу: 
Московский трахт, 1 (напротив 
автозаправочной), торговый от
дел. Тел. для справок: 7-50-52,
7-87-79.

Дворец культуры «Энерге
тик» объявляет набор в плат
ную группу изучения англий
ского языка (разговорная
речь).

Приглашаются взрослые и
дети.

Первый сбор 8 января в 19 
часов в малом зале Дворца. 
Справки по тел.: 2-27-88,
2-32-99.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

„ Ангарская бухгалтерская шко
ла объявляет срочный дополни
тельный набор для докомплекта- 
ции групп дневной и вечерней 
по подготовке бухгалтеров. За 
справками обращаться по адре
су: г. Ангарск, ул. Иркутская, 49, 
тел.: 9-50-24, с 9 до 14-45 и с 
18-00 до 21-30. Выходные — суб
бота и воскресенье.

ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ 
СТУДИИ КАБЕЛЬНОГО

ТЕЛЕВИДЕНИЯ  :
СУББОТА, е января ЗАВОД РЕМБЫТТЕХНИКА

10.00—13.00 — Повторение ве- СООБЩАЕТ
черней программы от 5 января. Вновь открыта после ремонта
19.00 — Программа мульт- мастерская ремонта бытовой
фильмов. 19.40 — «Гость техники, расположенная по ад-
студии» (встреча с бардом С. ресу: 11 м/р-н, дом 3, где вы 
Зиннером). 20.15 — «Брак по- можете заказать ключи для 
итальянски». Кинокомедия. 21.55 дверных замков по предъявлен- 
— «До встречи!». ному образцу, отремонтировать

ВОСКРЕСЕНЬЕ, ,  . . . . р .
10.00— 13.00 — Повторение ве- (кроме замены эл. двигателей), 

черней программы от 6 января, выпрямители, стабилизаторы.
19.00 -  «Русские народные ска- Можно заточить ножницы, ножи 

. .  V |П «л i0 к мясорубке, коньки, любые ку-
зки». Мультфильмы. 19.30 — «48 хонные Ножи, ст(?лярный инст-
хобби». 19.45 — «Приятного ап- румент. По вашему желанию 
петита». 20; 15 — «Развод по- мастера отгравируют, создадут
итальянски». Кинокомедия. 21.55 РИСУН0К или Роспись на ™та*’ле, керамике, отремонтируют

«До встречи!».

Профком Иркутской ТЭЦ-1 
реализует путевки за налич
ный и безналичный расчет в 
пансионат «Нилова Пустынь». 
Стоимость путевки 75 рублей 
(без питания).

Мастерская по реставрации 
обуви, расположенная по адресу: 
59-й квартал, дом 35, в корот
кий срок выполнит как мелкий, 
так и крупный ремонт обуви. 
Воспользуйтесь услугами мас
терской.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43. /
Телефоны: редактор — 2.25-46; заместитель редактора — )
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информации и фотолаборатория — 2.26.58; анономический (
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Коллектив института Сибнрско. 
го филиала «ОргстройНИИпро. 
ект» выражает глубокое собо. 
леэиованне Переваловой Людмиле 
Федоровне в связи с безвремен
ной смертью дочери 

МАРИИ

Коллектив управления энерго
снабжения выражает искреннее 
соболезнование работнику УЭС 
АУС Беклемишеву Николаю Ва. 
сильевичу по поводу смерти 

сына

Коллектив орса Юго-Западного 
района выражает искреннее собо.а
леэновапне Мининой Капитолине 
Петровне в связи с тяжелой ут. 
ратой — смертью мужа 

МИНИНА 
Александра Михайловича

браслет.
Ждем вас ежедневно с 11 до 

19 часов, перерыв с 14 до 15 
часов, в субботу с 10 до 16-00, 
выходной день — воскресенье.

Коллектив орса Юго-Западного 
района выражает соболезнование 
заместителю дирехтора магаанна 
М 43 Коноваловой Лидии Дмит. 
рневне в свяаи со смертью 

отца

Ангарский МУ-8 Элехтроснб. 
монтаж выражает искреннее со. 
болезнование Распутиной Галине 
Денисовне по поводу беавремен. 
ной смерти дочери 

САШИ

Коллектив преподавателей я 
студентов Ангарского медицин, 
ского училища выражает ясхрая- 
нее соболезнование родным я 
близким в связи с безвременной 
смертью студентки
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